

Première journée départementale AUTODAY: qu'est-ce que c'est ?

L'équipe de la communauté 360 SAVOIE vous invite à la **journée AUTODAY**, un événement dédié à l'autodétermination des personnes vulnérables.

Cette journée qui se tiendra le mardi 30 avril 2024 à Aix les Bains vise à explorer comment nous pouvons faire évoluer nos pratiques dans les domaines du handicap, du grand âge, de la protection de l'enfance et du domicile en Savoie.

Cette journée est ouverte à tous les acteurs impliqués, y compris les personnes en situation de handicap, les familles, les aidants, ainsi que les professionnels de terrain et d'encadrement. Chaque voix compte dans cette transformation sociétale.

Lien vers l'invitation : <https://sharing.oodrive.com/share-access/sharings/YqlnxBs1.1qz3qdzg>

Modalités d'inscription : il convient de confirmer sa présence avant le **22 avril 2024** en utilisant le lien d'inscription Helloasso fourni dans l'invitation ou en cliquant sur l'invitation ci-dessous.